

ABSTRAK

Hilman Taupik. Tipologi Kepemimpinan Ajengan Abdurrahman Dalam Pengelolaan Majelis Taklim Ibadurrohman (Penelitian Di Sembah Dalem, Cicantayan, Kabupaten Sukabumi).

Tipologi kepemimpinan adalah jenis atau tipe kepemimpinan yang digunakan oleh seorang pemimpin. Dalam pengelolaan sebuah lembaga atau organisasi, pemilihan tipe kepemimpinan yang baik akan menjadi sebuah faktor penentu keberhasilan dari sebuah lembaga atau organisasi tersebut. Salah satu lembaga yang mengharuskan mempunyai pemimpin dengan tipe yang baik adalah majelis taklim, yaitu sebuah lembaga agama dalam Islam. Contohnya di Majelis Taklim Ibadurrohman dengan tokoh pemimpin Ajengan Abdurrahman, dalam kepemimpinannya beliau mengedepankan demokratis, yaitu mengedepankan musyawarah dan mufakat dalam mengambil sebuah keputusan. Selain itu, beliau juga dikenal sebagai pemimpin yang memiliki kharismatik yang membuat segan bagi para jemaahnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tipe kepemimpinan yang digunakan oleh Ajengan Abdurrahman dalam pengelolaan Majelis Taklim Ibadurrohman yang berlokasi di Sembah Dalem, Cicantayan, Kabupaten Sukabumi.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori dari George Terry yang mengemukakan bahwa dalam setiap realitas pemimpin dalam melaksanakan proses kepemimpinannya terjadi adanya suatu perbedaan antara pemimpin yang satu dengan yang lainnya. Demikian juga pengambilan keputusan yaitu pilihan antara dua atau lebih opsi yang mungkin berdasarkan kriteria tertentu.

Dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi langsung ke lokasi penelitian, wawancara langsung dengan informan yang diperlukan, dan mengambil dokumentasi yang berkaitan dengan tipologi kepemimpinan Ajengan Abdurrahman dalam pengelolaan Majelis Taklim Ibadurrohman.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Gaya kepemimpinan yang diterapkan oleh Ajengan Abdurrahman adalah demokratis dan kharismatik. 2. Cara pengambilan keputusan yang dilakukan oleh Ajengan Abdurrahman adalah dengan melibatkan seluruh pengurus, santri, dan jemaahnya. 3. Hasil kepemimpinan dari Ajengan Abdurrahman sangat terasa bagi keluarga, jemaah, dan warga sekitar Majelis Taklim Ibadurrohman.

Kata Kunci: Tipe, Pengelolaan, Cara, Hasil, dan Majelis Taklim